

Candidature au CD

Je suis retraitée depuis juillet 2020, anciennement fonctionnaire d'Etat (Trésor Public). Je joue au ping pong, pratique le tir à l'arc et le tir au pistolet à air comprimée. Je fais également partie d'un groupe d'astronome amateur.

J'ai l'expérience du monde associatif aux 3 postes clés que sont la présidence, le secrétariat, la trésorerie mais aussi comme membre d'un comité directeur.

J'ai joué à l'AJEC dans les années 1990 puis pour des raisons personnelles (qui ne sont pas liées avec les échecs), je n'ai pas renouvelé ma cotisation en 2003. En janvier 2016, j'ai repris avec grand plaisir le jeu par correspondance.

Je joue principalement en ICCF et en national à l'occasion, je ne souhaite pas postuler pour les postes clés mais seulement avoir une fonction afin que l'AJEC perdure dans le temps.

Amici sumus
Sylvie